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Ata da 241ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió. 
Biênio 2023 – 2024. 

 
 

Aos 14 (quatorze) dias do mês de março do ano de 2023, às 10h00 

(dez horas) sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu – se a 

Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque 

número 564, bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as 

presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Eduardo Canuto, 

Francisco Filho, Fernando Holanda, Francisco Sales, Gaby Ronalsa, 

Joãozinho, João Catunda, José Marcio Filho, Leonardo Dias, Luciano 

Marinho, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr 

Malta, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa e Valmir Gomes. Foi 

colocado para a aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No 

Grande Expediente, como primeiro orador, o vereador Eduardo 

Canuto reportou – se ao que foi falado nesta Casa referente a BRK 

e foi apresentado uma indicação solicitando a presença da empresa 

para que seja dado esclarecimentos sobre a prestação de serviços e 

o que está sendo feito para sanar as cobranças. Em aparte, o 

vereador Fernando Holanda acredita que esta Casa precisa mudar o 

seu posicionamento para punição a questões trazidas a este 

parlamento. Em aparte, o vereador João Catunda informou a 

antecipação da data para a realização da audiência pública que vai 

discutir o assunto em pauta. Em aparte, o vereador Leonardo Dias 

sugere que além da discussão aconteça a abertura de uma comissão 

parlamentar. Retornando, o orador ratifica a solicitação para o debate 

junto com a população. Em aparte, o vereador Alan Balbino fez apelo 

para que o tema Equatorial seja incluso na discussão. Em aparte, o 

vereador Francisco Sales se colocou favorável para a abertura de 

uma comissão especial e deixou registrado a sua contribuição. 
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Retornando o orador falou que, no momento em que a BRK chegou 

em Alagoas a população não foi ouvida e essa é uma oportunidade 

para que isso aconteça. Solicitou à mesa diretora desta Casa tomar 

as medidas necessárias para convidar os envolvidos. Em aparte, os 

vereadores João Catunda, Luciano Marinho e Francisco Filho 

deixaram registrado as suas contribuições ao assunto em pauta. O 

senhor presidente passou a temática para ser resolvida pela terceira 

secretaria. A segunda oradora, vereadora Silvania Barbosa reportou 

– se a matéria publicada na Gazeta web tratando sobre os casos de 

violências contra as mulheres e leu em tribuna a sua fala salientando 

que os órgãos de segurança pública têm falhado no atendimento à 

mulher. Narrou em tribuna um pedido de ajuda que recebeu e fez 

apelo ao Governo do Estado bem como a primeira dama para que 

invista em políticas públicas para as mulheres. Lembrou que hoje 

completa cinco anos da morte da parlamentar Marielle Franco sem 

que haja justiça. Em aparte, o vereador Alan Balbino comungou e 

associou – se ao apelo da oradora. Em aparte, o vereador Valmir 

Gomes parabenizou e corroborou com a fala da oradora. O terceiro 

orador, vereador Leonardo Dias falou do encontro que teve com o 

ex – diretor da SENAPRED senhor Edu Cabral e propôs uma 

audiência pública em comum acordo com a secretaria de assistência 

social para tratar questões sobre os dependentes químicos 

moradores de rua. Chamou atenção para que não aconteça aqui o 

que vemos nas ruas em São Paulo com relação a cracolândia. Teceu 

comentário sobre a ação do Governo federal de extinguir a secretaria 

de prevenção ao uso de drogas. O quarto orador, vereador Valmir 

Gomes   informou que o Governo Federal fará um fórum de discussão 

sobre a descriminalização das drogas e segurança pública. Como 

também uma discussão sobre a política municipal de segurança 

alimentar de iniciativa deste vereador. Divulgou duas notas de 

repúdios do partido dos trabalhadores e leu em tribuna o conteúdo 
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das mesmas. O quinto orador, vereador Cleber Costa reportou – se 

a questão do planejamento familiar citando a lei nº 9.966 e 

informando as mudanças na mesma.  Em aparte, a vereadora 

Silvania Barbosa lembrou o projeto de lei de sua autoria que trata 

sobre a humanização do luto materno e parental onde está 

engavetado apesar da sua importância. Retornado, o orador dirigiu – 

se aos homens aconselhando a realização da vasectomia. O sexto 

orador, vereador Siderlane Mendonça trouxe a sua preocupação 

com os vários acidentes ocorridos envolvendo as viaturas da polícia 

e sugere que haja avaliação nas condições de trabalho dadas aos 

policiais haja vista que o maior número de óbitos desses profissionais 

se dá por acidente automobilístico. No Prolongamento do 

Expediente, foram lidos: projeto de lei da vereadora Olívia Tenório – 

protocolo web nº03090019/2023. Projeto de lei do vereador Brivaldo 

Marques – protocolo web nº 03090013/2023. Projeto de decreto 

legislativo do vereador Joãozinho – protocolo web nº 03080068/2023. 

Projeto de decreto legislativo do vereador Joãozinho – protocolo web 

nº 03080070/2023. Projeto de resolução do vereador Oliveira Lima – 

protocolo web nº 03060024/2023.  Feita a chamada para a ordem do 

dia, foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. 

Foram lidos e aprovados: indicação da vereadora Teca Nelma – em 

discussão única – protocolos web nº 03100091/2023, 

03100097/2023, 03100114/2023 e 03100115/2023. Indicação da 

vereadora Gaby Ronalsa – em discussão única – protocolos web nº 

03130020/2023, 03130022/2023 e 03130023/2023. Indicação do 

vereador Cleber Costa – em discussão única – protocolos web nº 

03120002/2023 a 03120004/2023. Indicação do vereador Leonardo 

Dias – em discussão única – protocolos web nº 03090029/2023, 

03100022/2023 e 03100109/2023. Indicação do vereador Cal 

Moreira – em discussão única – protocolos web nº 03130012/2023 a 

03130014/2023, 03130016/2023 a 03130018/2023. Indicação do 
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vereador Samyr Malta – em discussão única – protocolos web nº 

03100117/2023 e 03100118/2023. Indicação do vereador Brivaldo 

Marques – em discussão única – protocolos web nº 03080039/2023, 

03090007/2023, 03090012/2023, 03090016/2023 a 03090018/2023, 

03090020/2023, 03090030/2023, 03100002/2023, 03100005/2023, 

03100010/2023, 03100014/2023, 03100019/2023, 03100023/2023, 

03100026/2023, 03100029/2023, 03100033/2023, 03100046/2023, 

03100057/2023, 03100071/2023, 03100107/2023 e 03100108/2023. 

Indicação do vereador Fernando Holanda – em discussão única – 

protocolo web nº 03040002/2023. Indicação do vereador José Marcio 

Filho – em discussão única – protocolo web nº 03130001/2023. 

Indicação do vereador Siderlane Mendonça – em discussão única 

discutido pelo autor e os vereadores Leonardo Dias, Oliveira Lima e 

Fernando Holanda – protocolos web nº 03080051/2023 a 

03080067/2023, 03080071/2023 a 03080083/2023, 03100001/2023, 

03100003/2023, 03100004/2023, 03100007/2023 a 03100009/2023, 

03100011/2023 a 03100013/2023, 03100015/2023 a 

03100018/2023, 03100020/2023, 03100024/2023, 03100025/2023, 

03100027/2023, 03100028/2023, 03100030/2023 a 

03100032/2023,03100034/2023 a 03100045/2023, 03100047/2023 a 

03100056/2023,03100058/2023 a 03100069/2023, 03100072/2023 a 

03100079/2023, 03100081/2023 a 03100084/2023, 03100086/2023, 

03100089/2023 , 03100090/2023, 03100092/2023, 03100093/2023, 

03100095/2023, 03100096/2023, 03100098/2023 a 03100106/2023, 

03100111/2023 a 03100113/2023. Moção de pesar da vereadora 

Teca Nelma – em discussão única – protocolo web nº 

03090042/2023. Projeto de lei da vereadora Gaby Ronalsa em 1ª 

discussão – protocolo web nº 03210030/2022. Projeto de lei da 

vereadora Gaby Ronalsa em 1ª discussão – protocolo web nº 

03210031/2022. Projeto de lei da vereadora Gaby Ronalsa em 1ª 

discussão – protocolo web nº 04240003/2022. Projeto de lei da 
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vereadora Gaby Ronalsa em 1ª discussão – protocolo web nº 

09220017/2022. Projeto de lei da vereadora Gaby Ronalsa em 1ª 

discussão – protocolo web nº 04240002/2022. Projeto de lei do 

vereador Oliveira Lima em 1ª discussão – protocolo web nº 

11010068/2022. Projeto de lei da vereadora Teca Nelma em 1ª 

discussão – protocolo web nº 11210028/2022. Projeto de lei da 

vereadora Teca Nelma em 1ª discussão – protocolo web nº 

11210029/2022. Projeto de lei do vereador Aldo Loureiro em 1ª 

discussão – protocolo web nº 11160017/2022. Projeto de decreto 

legislativo da vereadora Teca Nelma em 1ª discussão – protocolo 

web nº 08090018/2022. Projeto de decreto legislativo da vereadora 

Teca Nelma em 1ª discussão – protocolo web nº 10070004/2022. 

Projeto de decreto legislativo da vereadora Teca Nelma em 1ª 

discussão – protocolo web nº 10250021/2022. Projeto de decreto 

legislativo da vereadora Teca Nelma em 1ª discussão – protocolo 

web nº 03080049/2023. Projeto de decreto legislativo da vereadora 

Teca Nelma em 1ª discussão – protocolo web nº 07120008/2022. 

Projeto de decreto legislativo da vereadora Teca Nelma em 1ª 

discussão – protocolo web nº 07210006/2022. Projeto de decreto 

legislativo do vereador Valmir Gomes em 1ª discussão – protocolo 

web nº 08040060/2022. Projeto de decreto legislativo da vereadora 

Gaby Ronalsa em 1ª discussão – protocolo web nº 05300031/2022. 

Projeto de decreto legislativo da vereadora Gaby Ronalsa em 1ª 

discussão – protocolo web nº 01040024/2022. Projeto de decreto 

legislativo da vereadora Gaby Ronalsa em 1ª discussão – protocolo 

web nº 08030040/2022. Projeto de decreto legislativo do vereador 

Joãozinho em 1ª discussão, discutido e subscrito pelos vereadores 

Galba Netto e João Catunda – protocolo web nº 11160004/2022.  

Requerimento do vereador Leonardo Dias – solicita audiência pública 

para discutir o uso das drogas - em discussão única. Projeto de lei do 

vereador Siderlane Mendonça – trata sobre a regularização dos 
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imóveis. Projeto de lei nº 46/2022 do vereador João Catunda – em 2ª 

discussão e discutido pelo autor (relatoria especial do vereador 

Leonardo Dias). Passando para o Expediente Final, a vereadora 

Gaby Ronalsa parabenizou a polícia civil pela atuação rápida no caso 

da farmacêutica Macielle Cristine de Bulhões. Agradeceu o apoio do 

delegado Xavier e outros presentes na discussão sobre o caso e 

pediu o apoio desta Casa. Estendeu os agradecimentos a primeira 

dama senhora, Marina Dantas por ter recebido esta vereadora e 

apoiado o projeto. O vereador Fernando Holanda agradeceu ao ex – 

secretário da fazenda do Estado de Alagoas senhor George Santoro 

pelas ações à frente da pasta ao tempo em que parabeniza a senhora 

Renata dos Santos que assume os trabalhos.  O vereador Leonardo 

Dias lembrou os ofícios enviados a secretaria de segurança pública 

referente a intolerância religiosa. Com relação ao papódromo 

lembrou a reforma que foi feita e hoje encontra – se deteriorado. 

Teceu comentário sobre os recursos investidos no projeto intitulado 

‘’Ludmila solta batida’’ ao tempo em que lamenta que esse recurso 

seja promovido com o dinheiro público. Concluindo deixou o seu 

repúdio. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 

sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. 

Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. 

Maceió, 14 de março de 2023 – João Antônio Leite de Cerqueira – 

Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates. 
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